

SAINT URSE OU SAINT OURS, SEPTIÈME ÉVÊQUE DE TROYES

(426)

Fêté le 26 juillet

Saint Urse, vulgairement appelé saint Ours, tient le septième rang parmi les pontifes troyens; il succéda à Aurélien, mort en 426. Notre Saint eut à peine pris possession de son siège, qu'il entreprit la visite du diocèse confié à sa sollicitude. Comme le bon Pasteur qui veut connaître ses brebis et en être connu, il parcourait les paroisses, semant partout la parole de Dieu, distribuant les grâces des sacrements et faisant bénir le nom du Seigneur. Mais, soit que, pliant déjà sous le poids des années et des infirmités, il ne pût supporter les fatigues prolongées de courses si laborieuses, soit que Dieu voulût récompenser son zèle avant la fin de ses travaux, saint Urse ne revit pas sa ville épiscopale. Il mourut l'année même de son élection, à Queudes (Cubita), près de Sézanne, qui, maintenant du diocèse de Châlons-sur-Marne, était alors sous la juridiction des évêques de Troyes.

Son corps fut renfermé dans un sépulcre de marbre richement orné; il y reposa jusqu'à ce qu'on le transportât à Troyes, où l'église cathédrale et la collégiale de Saint-Etienne en possédaient une partie considérable avant la Révolution française.

On faisait autrefois mention de saint Urse, dans l'office divin, le 26 juillet de chaque année.

Vie des Saints du diocèse de Troyes, par M. l'abbé Defer. – Cf. *Gallia christiana*.

tiré de : Les Petits Bollandistes; Vies des saints tome 9